

pour étendre leur influence ou au moins do commencer l'organisation de la résistance et de la lutte contre ces efforts.

Pratiquement, le Secrétariat sud-américain, après avoir pris connaissance de la proposition, devra déclarer ouvertement et publiquement qu'il la juge utile et opportune. Le Secrétaire expliquera pourquoi la convocation d'une telle conférence pout jouer un grand rôle dans le développement du mouvement on rier de l'Amérique Latine. En même temps, il proposera un ordre du jour de la conférence, expliquera l'importance des problèmes qu'il propose pour la discussion, etc. Tout cela devra être fait de façon à expliquer quelle est notre ligne politique, mais sans donner l'impression que nous voulons prendre dans nos mains l'initiative, sans la transformer en une initiative communiste. En même temps, le Secrétariat doit obtenir qu'aussi les partis communistes des différents pays, les organisations syndicales qui sont influencées par nous, les sections de la Ligue anti-impérialiste adhèrent à l'initiative, et qu'une campagne de développe dans tous les pays. Aussi le lieu dans lequel la conférence se réunira peut jouer un grand rôle. Si la conférence se réunit au Mexique, par exemple, et su quelque grande organisation, la conférence pourra jouer un grand rôle pour donner un essor à la lutte anti-impérialiste. Au contraire, si la conférence se réunit en Argentine, le problème central devra être la lutte contre les réformistes et contre la pénétration dans l'Amérique latines de la Fédération Américaine du Travail.

Peut-être n'arrivera-t-on pas à une réalisation du projet, mais nous devons partir de la considération que si on y arrive et si nous avons la possibilité d'exposer à une réunion de partir et d'organisation révolutionnaires notre programme pour la libération de l'Amérique latine du joug du capitalisme et de l'impérialisme, ce fait sera pour nous d'une très grande importance.

Puerto Rico

Le Secrétariat du Workers' Party of America nous communique que par les efforts d'un de ses membres qui à été à Puerto Rico, on a formé dans ce pays une organisation économiste, dont l'adresse est la suivante : J.N. Sager⁸⁹, Box 10, San Juan, Puerto Rico.

Je te prie de nous donner tous le renseignements que tu as sur cette organisation, et d'établir avec elle une liaison permanente.

⁸⁹ Jaime Nevárez Sager, el emisario del Partido Obrero (Comunista) de América en Puerto Rico y luego en Colombia.